



Acuerdo de colaboración entre la Universidad de Oviedo y la Beijing Union University

- El rector, Santiago García Granda, ha recibido a la delegación china, encabezada por el presidente de la institución, Han Xianzhou

Oviedo/Uviéu, 11 de julio de 2019. El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, y el presidente de la Beijing Union University, Han Xianzhou, han firmado este mediodía un acuerdo de colaboración en el Edificio Histórico. Han Xianzhou ha visitado la institución académica, acompañado de una delegación de la institución china, y ha sido recibido previamente por el vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco José Borge.

El presidente de la Beijing Union University ha acudido a la Universidad de Oviedo acompañado además por Germán Robles, director general de la Fundación Escuela de Mareo Real Sporting de Gijón, con la que también han firmado un acuerdo de colaboración. La puerta ha quedado abierta para desarrollar en el futuro proyectos académicos y de investigación a tres bandas, entre las dos instituciones docentes y el equipo rojiblanco. La delegación china se ha reunido también con representantes de la Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón, la Facultad de Economía y Empresa, la Facultad de Biología y la Fundación para la Investigación Biosanitaria de Asturias (FINBA).